

ÉCART

Communiqué

Rouyn-Noranda, le 24 janvier 2025

Ouverture des expositions hivernales de l'Écart

Mercredi le 29 janvier, l'Écart vous convie à la grande ouverture hivernale avec le vernissage des expositions de Gaétane Godbout, Stéphanie Matte et Nina Vroemen. Des expositions qui naviguent entre le politique, le poétique et la mémoire, mettant en lumière des enjeux esthétiques et environnementaux. Différentes générations d'artistes dialoguent d'une salle à l'autre et nous invitent à repenser notre relation à la nature.

Membre fondatrice de l'Écart, l'artiste **Gaétane Godbout** présente *Errance organisée*, une installation fusionnant la matière et le souvenir. Elle y explore son histoire familiale en replongeant dans le savoir-faire transmis par sa grand-mère à travers le tissage et la dentelle. La Rouynorandienne **Stéphanie Matte** nous présente *La forêt qui n'appartenait à personne*; une exposition picturale où elle nous immerge dans la forêt de son enfance, une forêt onirique où les espaces et les récits se multiplient. Et en partenariat avec ARTCH, un organisme qui vise à soutenir la recherche et la création chez la relève, l'artiste **Nina Vroemen** nous présente *Le sol est le fond de tout*, une installation sculpturale et vivante qui nous plonge dans l'histoire du nucléaire en posant son regard sur les déchets, le deuil et l'héritage qui y sont associés.

Gaétane Godbout (Rouyn-Noranda)
L'errance organisé

Stéphanie Matte (Rouyn-Noranda)
La forêt qui n'appartenait à personne

Nina Vroemen (Montréal)
Le sol est le fond de tout

EXPOSITION 29 janvier au 23 mars 2025
VERNISSAGE 29 janvier – 5 à 7

Pour plus d'information sur les projets et les artistes consultez le www.lecart.org

Audrée Juteau
Directrice générale et artistique de l'Écart
Audree.juteau@lecart.org

(514) 962-1499

167, AVENUE MURDOCH, C.P. 2273, ROUYN-NORANDA QC J9X 5A9 T 819 797-8738 LECART.ORG